Zur Ergänzung des Beitrags noch eine historische Aufnahme der Ecke Platzgasse/Neustadt mit dem Gasthaus "Zur Traube" und an der Ecke das Wohngebäude mit Ladenlokal im Erdgeschoss (heute Grundstück der Kreissparkasse). Das Bilde wurde dem Heimatfilm, welcher anlässlich des Jubiläumsfestes 1959 in und um Spangenberg entstanden ist, entnommen



ehemal. Gaststätte "Zur Traube", welche im Zuge der Änderung der Verkehrsführung mit weiteren Gebäuden abgebrochen wurde

Wohngebäude mit Ladenlokal der Firma Wenderoth im Erdgeschoss (Möbelausstellung) Auch das darüber liegende Gebäude wurde abgebrochen

Auf den Grundstücken der beiden abgebrochenen Häuser befindet sich heute die Kreissparkasse